

# Advierte el exilio latinoamericano en México contra planes agresivos de EU

Durante una reunión, que se realizó en la Casa de Chile en México, representantes de 25 organizaciones del exilio y de residentes en este país, suscribieron una declaración ante la grave situación creada en Centroamérica y el Caribe a causa de la "ofensiva agresiva del gobierno reaccionario de Ronald Reagan".

Expresaron dichas organizaciones, a través de sus representantes, que condenan las maniobras y preparativos que realiza Estados Unidos para agredir militarmente a Cuba Socialista, tratar de desestabilizar el gobierno revolucionario de Nicaragua, y aplastar mediante una invasión la lucha liberadora del pueblo salvadoreño, lo que fue evidenciado, dicen, durante la última reunión de comandantes en jefe de los ejércitos latinoamericanos en Washington.

Asimismo alertaron sobre los graves peligros que esto representa contra la paz mundial, denunciando además la presencia de fuerzas armadas chilenas y argentinas "en las provocativas maniobras navales que el imperialismo lleva a cabo en el Caribe, usando sus bases en Panamá y Puerto Rico para sus designios bélicos".

Finalmente se solidarizaron con los pueblos y gobiernos de Cuba y Nicaragua, con el pueblo salvadoreño en su lucha, con los luchadores revolucionarios y democráticos de Guatemala y toda Centroamérica y el Caribe, valorando el es-

fuerzo y "el aporte del gobierno de México a la preservación de la paz en América y en el mundo, así como su defensa de los principios de autodeterminación y de búsqueda de soluciones negociadas a los problemas". Saludan por último la declaración conjunta franco-mexicana que reconoce representatividad a las organizaciones revolucionarias salvadoreñas.

A su vez, los partidos de la izquierda chilena y el conjunto del exilio de ese país en México denunciaron también las "provocaciones, amenazas y hostilidades del gobierno de Ronald Reagan en contra de Cuba socialista, la campaña contra Nicaragua y la intervención directa contra las fuerzas democráticas y revolucionarias y todo el pueblo salvadoreño".

"De modo particular, dicen en un comunicado, denunciamos los preparativos bélicos contra Cuba, lo que implica un grave riesgo para la paz mundial", y ante esto respaldan la exigencia de este país de que la Casa Blanca presente pruebas de las acusaciones que ha formulado en relación a la presunta presencia cubana en El Salvador.

Por último, denuncian la ayuda militar que las tiranías de América del Sur y específicamente Chile y Argentina, brindan a los regímenes de El Salvador y Guatemala, reiterando la férrea solidaridad con Cuba y Nicaragua.

EL DIA

## SOLIDARIDAD

Representantes de diversas organizaciones unitarias del exilio de los residentes latinoamericanos en México emitieron ayer un comunicado en la Casa de Chile condenando la política agresiva de Washington hacia Cuba, El Salvador y Nicaragua y denunciaron la presencia de las Armadas de Chile y Argentina en las maniobras navales que "el imperialismo se halla realizando en la zona del Caribe".

Declararon asimismo que "valoramos una vez más el aporte del gobierno de México a la preservación de la paz en América Latina y en el mundo". "De manera particular, saludamos a la Declaración de México y Francia, reconociendo a la organización de los patriotas insurgentes salvadoreños", señaló el comunicado.

EXCELSIOR

Llegó a Cotizarse a 10,700 el Dólar

## Se Devaluó 13 por Ciento el Peso Argentino en Siete Días

BUENOS AIRES, 10 de noviembre (Latin-Reuters).

El peso argentino continuó hoy perdiendo valor frente al dólar estadounidense que en los últimos siete días se encareció en más de 13 por ciento en el mercado cambiario local.

Al iniciarse las operaciones en las casas de cambio, la divisa estadounidense se cotizaba a 10,400 pesos, el mismo valor del cierre del lunes. Pero menos de una hora después llegaba a ... 10,650 y 10,700 pesos, en una plaza francamente compradora.

El martes de la semana pasada el dólar cerró en el mercado local a 9,400 pesos, en franca tendencia ascendente que lo llevó a superar el jueves la marca de 10,000 pesos.

Ayer, el Presidente argentino, Roberto Viola, debió ser internado, afectado por un pasajero cuadro de hipertensión, según se informó oficialmente. Pero los operadores dijeron no creer que ello había influido en el comportamiento del mercado.

Analistas del mercado financiero considerado que la tendencia compradora de dólares respondía en parte a una desconfianza de los ahorristas respecto de otras opciones de inversión.

En Argentina el dólar se comercia mediante un mercado comercial controlado por la autoridad económica, y destinado a las operaciones de comercio exterior, y un mercado financiero libre, para todo otro destino.

El tipo de cambio del dólar comercial fue fijado hoy en 6,403 pesos.